



#MARCHADELALEALTAD

# Agradecen por la confianza hacia Ejército

## SEDENA PIDE REPLICAR LEGADO DE CADETES DE 1913, CON LA LEALTAD

POR P. SALAZAR E I. SALDAÑA  
PAIS@ELHERALDO.DDEMEXICO.COM

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, agradeció al presidente López Obrador la confianza depositada en las Fuerzas Armadas, y reiteró la lealtad de las Instituciones al poder Ejecutivo federal.

Durante su mensaje en la conmemoración del 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, el general dijo que los elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Secretaría

de Marina (Semar) y la Guardia Nacional están comprometidos con preservar la herencia de honor y lealtad para garantizar el orden constitucional y el Estado de Derecho.

“El legado de los cadetes de 1913 nos motiva a replicar su ejemplo en cada acción, sabedores de que la lealtad institucional constituye un compromiso de honor con la patria, esta expresión es una verdad cotidiana y vigente que reafirmamos día a día ante las instituciones legalmente constituidas, pero sobre

todo ante el pueblo de México.

“De igual forma es oportuno en el marco del 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, expresar nuestra gratitud por la confianza depositada en las fuerzas armadas, y reafirmamos nuestro compromiso de velar por la seguridad y bienestar y desarrollo del pueblo de México”, afirmó.

Luis Crescencio Sandoval explicó que continuarán con la gran responsabilidad que han llevado a lo largo de 200 años, de formar en el Heroico Colegio



Militar, mujeres y hombres íntegros en valores y leales.

“Los integrantes del Ejército, Fuerza Aérea y ahora la Guardia Nacional mantienen presente el pasado glorioso del Heroico Colegio Militar, y el ejemplo de honor y lealtad que sus hijos demostraron en momentos desafortunados de la patria. El Alma Mater del Ejército mexicano es

fuerza inagotable de principios y valores para las generaciones de jóvenes mexicanos”, señaló.

En el acto, el presidente Andrés Manuel López Obrador nuevamente marcó distancia con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, y con Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, aho-

ra en la ceremonia este jueves, luego de lo sucedido el pasado domingo en Querétaro.

Ayer, los actuales titulares de los Poderes de la Unión se encontraron ahora en Avenida Juárez. Sólo hubo un saludo protocolario entre ellos, pero después tomaron distancia y no volvieron a cruzar palabras ni miradas. »

FOTO: ANTONO NAIVA



• DESPLAZAMIENTO. El recorrido fue desde Avenida Juárez, cruzaron Madero y entraron el Zócalo capitalino.

LO QUE SIGNIFICA

110

• ANIVERSARIO DE LA CEREMONIA, AHORA REALIZADA EN EL ZÓCALO

200

• AÑOS, DEL HEROICO COLEGIO MILITAR.

10

• MINUTOS DURÓ LA CAMINATA DEL ACTO.

PRESENCIA EN UNIÓN

» En el acto, el Presidente estuvo acompañado de Rosalinda Rodríguez, titular de la SSPC.

» También llegaron a la marcha Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, y el canciller Marcelo Ebrard.